

Diputación favorece la entrada de empresas granadinas en Emiratos Árabes a través del programa 'Pyme Global'

Francis Rodríguez encabeza la misión empresarial en la que se ha acordado un encuentro que acogerá Granada con la Cámara de Comercio de Dubái, en el que se sellará un memorando de colaboración para facilitar la internacionalización de las pymes de la provincia

martes 24 de junio 2025



Reunión de la delegación de Granada con la Cámara de Comercio de Dubái

El presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, ha encabezado una misión institucional y empresarial en Dubái, junto a la Cámara de Comercio de Granada y un grupo de empresas granadinas, para promover la proyección internacional de la provincia y abrir nuevas oportunidades de inversión y exportación en Emiratos Árabes Unidos, en el marco de acciones del programa *Pyme Global* que gestiona y desarrolla la Diputación de Granada con Fondos Europeos y en colaboración con Cámara Granada, y que tiene como objeto la internacionalización de las pymes granadinas, así como su transformación digital.

Junto a Rodríguez, a los que ha acompañado la vicepresidenta de la institución provincial y diputada de Nuevas Tecnologías, Mónica Castillo de la Rica, y el diputado de Fondos Europeos y

Desarrollo, Antonio Díaz, han participado representantes de la Cámara de Comercio de Granada, con su director internacional, Luis Miguel Nebot, a la cabeza, y una delegación empresarial compuesta por cuatro compañías granadinas: Sociedad Cooperativa Andaluza San Sebastián, Frutas Los Cursos S.L., Estanterías Metálicas Record S.L. y Sociedad Industrial de Maquinaria Andaluza S.A., que cuentan también con una agenda de encuentros orientados a la internacionalización y al establecimiento de alianzas comerciales.

La agenda institucional ha incluido una reunión principal con el viceministro de Economía y Turismo de Emiratos Árabes Unidos, Abdulla Ahmed Al Saleh, y responsables de la Cámara de Comercio de Dubái, en las que se han presentado proyectos estratégicos como el Parque Tecnológico de la Salud (PTS), el ecosistema universitario y los polos industriales del Área Metropolitana y del resto de comarcas de la provincia. El presidente ha remarcado que “Granada está preparada para recibir proyectos empresariales de alto valor vinculados a sectores como la salud, las energías limpias, la agroindustria innovadora, el turismo de calidad y la inteligencia artificial”.

Encuentro de trabajo en Granada

Ambas partes, Diputación y Cámara de Dubái, han acordado la celebración de un encuentro de trabajo antes de que finalice el año en el que responsables de la Cámara de Dubái se desplazarán a la provincia de Granada para sellar un memorando de colaboración y celebrar unas jornadas de trabajo que fomenten sinergias y colaboraciones que favorezcan el flujo y la relación económica-empresarial entre ambas, encaminadas al proceso de internacionalización de las pymes granadinas.

“Granada tiene hoy todo lo que buscan los grandes inversores internacionales: talento, innovación y un ecosistema competitivo”, ha afirmado Rodríguez durante su intervención en la Cámara de Comercio de Dubái, donde ha presentado las fortalezas de la provincia como destino para la inversión extranjera. “Nuestro objetivo es que Granada sea una puerta de entrada para este mercado y que conozcan de primera mano la potencialidad de nuestra provincia”, ha remarcado.

“Esta misión nos permite también abrir un nuevo corredor económico entre Granada y Dubái. No se trata solo de vender más fuera, sino de atraer a nuestra tierra empresas y tecnología”, ha destacado el presidente de la Diputación, quien también ha puesto en valor el impulso de una ventanilla única para inversión extranjera interesada en la provincia de Granada, en el marco de acciones que ofrece la Agencia Granada Global, integrada por la Diputación, Cámara Granada, el ayuntamiento de la capital y la UGR.

Hub Tecnológico, IA y Agricultura

El presidente ha destacado que la misión ha permitido conocer de primera mano el modelo de hub tecnológico de Dubái Internet City, «muy parecido a lo que queremos replicar en el antiguo

Luis Bueno Crespo de Ogíjares, en el que la institución trabaja ya para convertir en un vivero de empresas que sea un referente generando un ecosistema de innovación”.

También se ha mantenido un encuentro de trabajo con la Oficina Económica y Comercial de la Embajada de España por parte de las empresas granadinas interesadas en operar en Emiratos, y se van a producir reuniones beneficiosas para los intereses de la provincia en otros ámbitos como el de la agricultura, con una encuentro de trabajo con Elite Agro, empresa líder en producción, distribución y comercialización de verduras y frutas en Emiratos Árabes Unidos; o la tecnología y la inteligencia artificial, con una reunión con Technology Innovation Institute, en Abu Dhabi.

Rodríguez ha concluido subrayando la importancia de seguir construyendo relaciones estratégicas con instituciones y empresas a nivel internacional, poniendo en valor el trabajo que desarrolla la institución en el marco de acciones financiadas con Fondos Europeos del programa *Pyme Global*, en colaboración con Cámara Granada, cuyas ayudas a pymes granadinas se van a prorrogar en las próximas semanas por parte de la Junta de Gobierno de la institución provincial.